

Dandim Hadiri Selamatan dan Doa Bersama Hari Jadi Kabupaten Demak Ke 520 Tahun 2023

Muhammad Makruf - DEMAK.JURNALNASIONAL.CO.ID

Mar 28, 2023 - 06:08



DEMAK - Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo menghadiri acara selamatan dan doa bersama dalam rangka memperingati hari jadi Kabupaten Demak ke 520 tahun 2023 di pendopo Kabupaten Demak, Senin

(27/03/23).

Acara yang dipimpin langsung oleh Bupati Demak dr. Eisti'anah ini dihadiri juga oleh jajaran Forkopimda Kabupaten Demak, Kyai dan Ulama, dan tamu undangan.

Acara dimulai dengan pembacaan ayat-ayat suci Al-Qur'an oleh Ustad Nur Khosim, sambutan Bupati Demak, pembacaan tahlil oleh KH. Zaenal Arifin dan doa oleh Ketua MUI Kabupaten Demak KH. Muhammad Asyiq.



Dalam sambutannya, Bupati Demak menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang telah bersatu bersama membangun kota wali tercinta ini, sehingga dengan momentum perayaan Hari Jadi Kabupaten Demak tahun ini, diharapkan semua pihak agar senantiasa memelihara persatuan dan kebersamaan yang dilandasi oleh budaya dan nilai kearifan lokal sebagai warisan para leluhur.

"Kami selaku pemerintah Kabupaten Demak menyampaikan banyak terima kasih kepada semua pihak yang sudah bersatu demi kemajuan Kabupaten Demak yang kita cintai ini," kata Mbak Eisti, sapaan hangat Bupati Demak.

Dengan tetap memiliki semangat persatuan dan kesatuan yang menjadi spirit dan motivasi bagi seluruh masyarakat Kabupaten Demak, dengan semboyan "Bangkit bersama untuk Demak bermartabat, maju dan sejahtera", Bupati meminta agar persatuan dan kesatuan yang ada jangan sampai luntur, apalagi sampai goyah akibat adanya perbedaan.

"Di Hari Ulang Tahun Kabupaten Demak ke 520 ini, kami mohon doa dan bimbingan dari kyai dan sesepuh, sehingga kami dapat menjadikan Kabupaten Demak lebih maju dan bermartabat," tandas Bupati.



Disela acara, Dandim Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo menyampaikan selamat ulang tahun kepada Kabupaten Demak ke 520. Dengan semakin bertambahnya usia Kabupaten Demak, diharapkan Kabupaten Demak lebih maju, sejahtera, aman dan tentram.

"Kami segenap keluarga besar Kodim 0716/Demak menyampaikan selamat ulang tahun ke 520 untuk Kabupaten Demak. Bangkit bersama untuk Demak bermartabat, maju dan sejahtera," pungkas Dandim.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak